

たんちょう通信

～ 第 40 号 ～



丹羽孝直

こんにちは、丹頂ガスの丹羽です。いつも「たんちょう通信」を読んでいただき、誠にありがとうございます。私は二足の草鞋を履いて、丹頂ガスともう一つは、大興電気工事(有)の社長を務めております。ガスと電気の二つの会社の経営をしています。大興電気工事の創業は、妻の父が40年前に立ち上げた会社です。現在は、社員2名と応援に駆けつけてくれる職人さん2名で、工場や住宅の電気工事をしております。仕事の95%以上が、先代の義理の父からのお客様の依頼です。「だいこうさん、今度も電気工事、頼むよ!」といつも親切にお声を掛けて頂きます。そのご要望に、永年務めている社員の「川北くんと小出くん」がきっちりと応えてくれています。そんな中、先日永年お取引をしているハウスメーカー「やまぜんホームズさん」の「決起大会&40周年記念式」に参加してきました。冒頭の社長の挨拶がとても印象的でした。「私は、昔から夢を人によく語ります。」「自分の夢を語るとその夢に同調してくれる人が自然と集まってきます。」「人が集まると仕事も自然と増えてきます。」「仕事が増えればお金も集まる。」裸一貫で立ち上げた創業社長の言葉には説得力があり、夢を持って仕事をする大切さを学びました。私は創業者ではありませんが、私の夢は「お客様に選ばれる会社にあること」いつの時代でも「お客様のニーズにお応えできるサービス」をご提供できる会社へ築き上げたいと思っております。そして、会社を業界内、地域NO.1の会社に育て上げることです。地域NO.1のサービスをお客様へご提供して、いつまでも末永く、お客様から「たんちょうさん!」「だいこうさん!」と慕われて、お声を掛けて頂くことです。これからも変わらず、「お客様第一の視点」を忘れず、社員一丸となってサービスの向上に努めることを宣言します。今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。感謝



皆様、こんにちは。入社2年目事務の藤本桃佳です。私は中学・高校の6年間の学生生活の大半を部活動に費やしてきました。高校では**バドミントン**部に所属していました。それまで**バドミントン**は遊びと体育の授業でしかしたことがない初心者だったので、入部して3ヶ月ほどは打ち合いはもちろんラケットを握ることもありませんでした。入る部門違えたかな...と思いつつコートで練習する先輩を横目に見ながら、毎日練習をしていました。そして、ついに自分のラケットを購入し打つ練習がようやく合まりました。元々**バドミントン**をする事が好きだったので練習は楽しくなりました。1年生の冬初めての試合に出場しました。負けるだろうな...と思っていたのですが、なんと! 1回戦で勝つことができました。私にとってその小さな1勝がとても大きく感じました。そこからどんどん**バドミントン**に夢中になり、練習により熱バに取り組みようになりました。そして2年生の秋にはダブルスで2部**ベスト16**に入ることができ、部員数20数名の中から5名が出場できる最後の団体戦ではレギュラーとして出場することができ、思いきりプレーをすることができました。私は6年間の部活動を通して、いろいろな人と出会い、いろいろな事を教えてもらいました。**途中で諦めないバ**”どんな場合でも良くてできるかは自分次第”などすごく成長することができたと思っています。今は丹頂ガスで私ができることを一つずつ精一杯しています。



藤本 桃佳

防災
コーナー

消火器の使いかた



予告 10月21日(日) 丹頂ガス 秋の大感謝祭 を開催致します。

場所: 丹頂ガス 事務所にて、時間: 10:00 よりスタートです。

皆様のご来場、バよりお待ちしております。詳しい内容は来月のチラシをご覧ください!